
交通運輸文件第 1/D/2025 號  

 

 

致：葵青區議會交通運輸委員會  

 

提呈人：  郭芙蓉議員 ,  MH、吳任豐議員、  袁潤洪議員、  黃淑雯議員  

 

提交日期：2025 年 01 月 24 日  

 

議題：持續關注連接石籬區、葵涌青山公路至工業街的升降機及行人通

道系統的運作情況  

 

提呈內容：  

我們於去年八月於委員會上向路政署就上述位置的系統運作情況表

示關注，而路政署亦於會上表示會採取多管齊下的措施，減少升降機故

障對居民出行之影響，並會繼續密切關注情況，適時調整改善方案。  

 

自上述會議後，情況確實有短暫改善。可惜自去年 12 月開始，該升

降機故障愈加頻繁。根據我們的記錄，12 月份曾有 2 次故障（12 月 14

日、12 月 20 日）；而踏入 2025 年的第 2 日（即 1 月 2 日）早上，我們又

收到居民反映升降機故障報告，在 4 日之後（即 1 月 6 日）我們再收到升

降機暫停運作的報告；隨後相隔一星期（即 1 月 13 日），升降機又再因零

件故障需要維修。對於升降機平均每星期發生一次故障的情況，居民表

示極為不滿，我們認為路政署現行管理措施未能有效滿足居民出行的需

求。  

 

在此我們希望路政署告知我們：  

1. 由 2024 年 8 月至 2025 年 1 月期間升降機停止運作的日期及原因； 

2. 自 2024 年 8 月後，路政署在管理上述升降機運作曾作出的改善措

拖；及  

3. 路政署對現時一星期發生一次故障的情況將會作出的改善應對措

施。  

 

 


